

Danrem 063/SGJ Terima Kunjungan Silaturahmi PT Pertamina (Persero)

Agus Subekti - CIREBON.JURNALNASIONAL.CO.ID

Apr 1, 2022 - 15:36



KOTA CIREBON - Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P menerima Kunjungan silaturahmi dan audensi dari rombongan PT Pertamina (Persero) Jakarta yang dipimpin oleh SVP HSSE Bapak Deddy Syam, Rombongan di terima Loby Makorem 063/SGJ Jalan Brigjen Darsono By Pass Kota Cirebon, Kamis (31/03/2022).

Dalam kunjungan tersebut berlangsung dalam suasana penuh keakraban, kekeluargaan, dan tetap berpedoman pada ketentuan protokol kesehatan

(prokes), disiplin menerapkan 3M (memakai masker, mencuci tangan, serta menjaga jarak aman).

Pertamina RU VI Balongan yang berada di wilayah Korem 063/SGJ Tepatnya di Kabupaten Indramayu, dan termasuk salah satu Objek Vital Nasional, Salah satu tugas satuan kewilayahan adalah Pengamanan Objek Vital Nasional, Ketentuan yang dijadikan dasar keterlibatan TNI di luar pertahanan negara adalah operasi militer selain perang (OMSP) yang diatur dalam UU 34/2004 (UU TNI) yaitu mengamankan objek vital nasional diperkuat lagi dengan adanya kegiatan Perjanjian Kerjasama antara PT Pertamina Persero dan Tentara Nasional Indonesia (TNI).

Di sela-sela kegiatan Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P menyampaikan, Kegiatan kerjasama antara PT Pertami Persero dan TNI Khususnya Kodam III/Siliwangi, Korem 063/SGJ melaksanakan tugas bantuan dalam bentuk kegiatan monitoring keamanan di lokasi Pertamina RU VI Balongan, dalam kegiatan Pengamanan tersebut Korem 063/SGJ bekerja sama dengan Polres Indramayu guna mendukung kelancaran kegiatan operasional Pertamina RU VI Balongan dan mencegah terjadi Ancaman, Gangguan dan Sabotase.

"Perjanjian kerja sama antara PT Pertamina Persero dan TNI Angkatan Darat (AD) Khususnya Kodam III/Siliwangi merupakan bentuk dukungan pembinaan teritorial pada kegiatan usaha minyak dan gas serta pendistribusiannya termasuk pengelolaan sumber energi yang dioperasikan oleh Pertamina dan anak perusahaan atau afiliasinya," jelas Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca

Dalam kesempatan ini, Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P menyampaikan, salah satu inovasi temuan dari Kodim 0617/Majalengka yaitu cairan Penghemat Penggunaan BBM yaitu Cairan AMR (Aku Mohon Restu), cairan penghemat BBM AMR sendiri salah satu bahan bakunya dari minyak sereh wangi.

"Terobosan dari Kodim 0617/Majalengka ini merupakan salah satu Implementasi dari 7 Perintah Harian Kasad yaitu TNI AD Harus Hadir ditengah kesulitan Rakyat dan senantiasa menjadi solusi di massa Pandemi Covid – 19. Yang saat ini dibutuhkan terobosan-terobosan seperti yang di lakukan oleh Prajurit Kodim 0617/Majalengka," tegas Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca.

Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca menambahkan, Kodim 0617/Majalengka, mengubah lahan tandus seluas 70 hektare menjadi lahan produktif pertanian dengan melibatkan petani lokal. Program 'Sereh Wangi Sugih Mukti' yang diciptakan Dandim 0617/Majalengka, Letkol Inf Andik Siswanto dengan menggandeng Pemerintah Daerah Kabupaten Majalengka.

"Program tersebut menjadi energi pemberdayaan ekonomi masyarakat di Majalengka. Produk yang dihasilkan dari Sereh Wangi tersebut. Diantaranya, wedang uwuh sugih mukti, essensial oil (aroma terapi), minyak angin, pewangi pakaian, pengharum ruangan dan mobil serta pembersih/pengharum lantai dan hand sanitizer," tutup Danrem Kolonel Inf Dany Rakca.

Selesai Acara Kunjungan audensi dari rombongan PT Pertamina (Persero) Jakarta dilanjutkan dengan Peninjauan Lahan Penanaman dan Pengolahan Sereh Wangi di Desa Bayureja, Kecamatan Sindang, Kabupaten Majalengka,

tampak Hadir dalam kegiatan tersebut Dandim 0616/Indramayu, Dandim 0617/Majalengka dan Para Kasi Korem 063/SGJ. (Penrem 063).